
美食演讲稿分钟(优秀6篇)
演讲是练习普通话的好机会，特别要注意字正腔圆，断句、
断词要准确，还要注意整篇讲来有抑有扬，要有快有慢，有
张有弛。那么演讲稿该怎么写？想必这让大家都很苦恼吧。
那么下面我就给大家讲一讲演讲稿怎么写才比较好，我们一
起来看一看吧。

美食演讲稿分钟篇一

现场的各位来宾、吃货朋友们：

大家下午好!

今天是我们xxx·台北士林美食嘉年华的开幕，首先非常感谢
大家的到来，相信很多朋友是受到了我们正宗台湾美食的诱
惑来到这里，现在可以看到我们的台湾美食摊位和美食大厨
们也都已经准备就绪了，待会我们活动正式开幕后，大家就
可以去到我们的各个美食摊位去品尝我们正宗地道的台湾美
食。

今天借着我们台北士林的开幕的好日子，我也想跟大家汇报
一下我们xxx项目的最新进展情况：在此之前，我想讲是一个
字，大家可以猜一下是什么字，就是一个“实”字，实有很
种含义，像踏实、扎实，实在，实际，这些词来形容来我
们xxx也是非常恰当的，为什么这么说呢?我简单说一下：

第一点实，就是踏实，xxx现在已经是第9个年头了，从刚开始
开发，一路走来，为了让住在xxx的业主住的更好，xxx花费了
大量的人力和财力来做我们小区规划、园林建设和物业管理，
现在看我们梧桐墅小区园林可谓是一步一景，小区业主生活
和居住都是非常踏实的。



第二点实，就是扎实，我们四期的高层产品，就是我们旁边
的4栋高楼，在去年的今天，我们站在这里的地方还是一个大
坑，到现在，仅一年不到的时间，都已经到了20多层了，在
下个月就要封顶了，可见我们项目的开发建设工作也都是非
常扎实的。

第三点实，我想说一下实在，为什么呢实在呢，就是我们的
中影·梧桐墅国际影院，大部分客户都知道是在去年8月份正
式签约进驻xxx，那时候可能还有一些客户朋友会怀疑我们的
影院和超市等是不是真的开的'起来，我们用行动证明了，现
在影院正在进行装修的尾声，8月份就将进行试营业了，也是
在下个月大家就可以来我们xxx看电影了，以后再也不用花费
大量的时间跑去市区。

最后一点就是讲到我们的实际，我们xxx华联购物广场，去
年10月份一期商铺开盘热销后，今年6月正式推出二期商铺，
并引进台北士林欢乐街，应该很多朋友从6月就开始看到我们
台北士林的广告了，大家可能还不太懂台北士林是什么东西，
在我们7月初的时候，我们开始宣传我们引进台北士林美食嘉
年华，到今天，我们已经联合台北士林举办了这一场台北士
林嘉年华活动，这次活动的美食全部来自于台湾，我们在用
实际的行动，来告诉各位朋友们我们做的每一步事情，都不
是玩虚的，并且在未来，我们会以更多实际的东西来回馈给
支持我们梧桐墅的客户朋友们。

这几天在我们xxx可以吃的开心，玩的尽兴，谢谢大家。

美食演讲稿分钟篇二

尊敬的各位领导、同事：

大家上午好!我是来自xxx公司的xxx，专门从事饮食供给和酒
店服务管理专业，与在座的每一位生活都息息相关。作为一
位食品生产与供给的管理者，非常注重食品安全、营养卫生



和健康饮食。通过在工作的闲暇时间阅读《食品安全控制与
管理》和《饮食营养与健康》两本书，读后受益匪浅，今天
在这里与大家分享。

去年，一部纪录片《舌尖上的中国》红遍大江南北，很多观
众沉醉于中华美食的独特魅力，甚至直呼“口水止不住”。
然而面对生活中舌尖上的安全问题，人们又不禁感叹：荧屏
上佳肴令人回味无穷，现实中问题食品却让人心惊肉跳。近
几年来，三鹿“毒奶粉”事件刚刚平息，“苏丹红”、“病
虫桔”事件又被揭穿，“瘦肉精”、“毒豆芽”一波又一波
轮番上演。“民以食为天，食以安为先”。如果我们每一天
对着餐桌上摆着的美味佳肴就想着吃起来是不是令人放心，
那就太悲哀了。老百姓的饮食安全得不到保障，何以来谈健
康的话题。一句顺口溜这样说：

地沟油、染色馒头、牛肉膏、毒生姜、黑心豆芽、毒血旺等
相继曝光。据本地电视台和报纸连续曝光，有些不法商贩为
了节约成本用工业盐代替食用盐来腌制鸡、鸭、卤菜，而这
些工业用盐是一种致癌物质。更令人惊叹的是，这些带有致
癌物质的食品，打着廉价的幌子，进军超市和私人经营的店
铺，黑心店主说：“这是公开的秘密，是不折不扣的潜规则。
”

我想这是不可能的。食品安全已从中央到地方、各级政府都
密切关注、层层布网、步步设防，对绿蔬、水果带有“身份
证”，豆芽、食用油均有信息跟踪，实施基地监管，对那些
不法商贩严格整治，杜绝货源，实实在在为百姓餐桌安全努
力着。

同时也提醒在座的每一位，要从日常生活中注意食品安全，
关心食品安全，打一切政府与人们合力的清扫不安全食品的
战争，把每一个隐藏不安全食品的暗角都清除清扫，到那时
就不需要“借我一双慧眼”，也能把这纷纷扰扰的食品看个
清清楚楚、明明白白。同时也要提醒在座的每一位要远



离“三无”食品，更不能轻信广告，要从自身做起，提高安
全意识，让我们携起手来，共同抵制不法商贩，为我们能吃
得健康、吃得安全而努力，不再谈“食”色变。

营养是人体生理发育、新陈代谢、日常行为不可或缺的能量，
只有摄取吸收了适量的水、碳水化合物、脂肪、蛋白质、无
机盐、维生素，人才能工作。营养的核心是合理配膳，平衡
膳食，不能偏食，也不能厌食，要注重食品原料的多样化，
促进营养综合吸收。所以说，《黄帝内经》上说：“五谷为
养，五果为助，五畜为益，五菜为充”。在营养合理的情况
下，不能忽视卫生，无论是食物原料的挑拣、洗涤、切配、
加工烹饪、装盘，都要严格。从感官系统、物理角度到化学
检验，都要达到新鲜、光亮、爽嫩、弹性丰富，无异味和腐
败变质现象。

我就不多叙，送大家十个“不”：衣不过暖、食不过饱、住
不过奢、行不过富、劳不过累，逸不过安，喜不过欢，怒不
可暴，名不过求，利不过贪。

雄关漫道真如铁，而今迈步从头越。民以食为天，食以安为
先，是我们大家的愿想。我愿和大家一道，把好食品安全这
道关。每天提供美味可口、营养合理的佳肴，让大家吃得放
心，工作安心，生活舒心，让大家吃出健康，吃出美丽，吃
出欢乐。

谢谢大家!

美食演讲稿分钟篇三

敬爱的老师，亲爱的同学：

大家好！

今天我要演讲的主题是祖国美食。



大家都知道，祖国物产丰富，祖国壮丽山河，祖国有众多民
族，祖国有悠久的历史与文化。说起美食，其实也是一种文
化。

煎饼果子，大家一定都知道吧，它来自于天津，煎饼果子也
有多年的历史，据说！最初是一位山东人首创的。

在祖国的首都北京，有着这样的美食——北京烤鸭，它香气
喷鼻，肥而不腻，令人垂涎三尺。刚出炉的鸭子冒着热气，
外焦里嫩，再配上甜面酱，青瓜丝，萝卜丝，包上大饼，想
象一下这个味道还真是令人回味无穷呢！

在我的家乡——广东，一道这样的美食让我难以忘怀——酿
豆腐，它是用五花肉和豆腐做成的，但他与麻婆豆腐不同，
因为酿豆腐是把肉娘进豆腐里的。

祖国的美食也是一种文化，她让我感到骄傲！感到自豪！

美食演讲稿分钟篇四

现场的各位来宾、吃货朋友们：

大家下午好！今天是我们x？台北士林美食嘉年华的开幕，首
先非常感谢大家的到来，相信很多朋友是受到了我们正宗台
湾美食的诱惑来到这里，现在可以看到我们的台湾美食摊位
和美食大厨们也都已经准备就绪了，待会我们活动正式开幕
后，大家就可以去到我们的各个美食摊位去品尝我们正宗地
道的台湾美食。

今天借着我们台北士林的开幕的好日子，我也想跟大家汇报
一下我们x项目的最新进展情况：在此之前，我想讲是一个字，
大家可以猜一下是什么字，就是一个“实”字，实有很种含
义，像踏实、扎实，实在，实际，这些词来形容来我们x也是
非常恰当的，为什么这么说呢？我简单说一下：



第一点实，就是踏实，x现在已经是第9个年头了，从刚开始开
发，一路走来，为了让住在x的业主住的更好，x花费了大量的
人力和财力来做我们小区规划、园林建设和物业管理，现在
看我们梧桐墅小区园林可谓是一步一景，小区业主生活和居
住都是非常踏实的。

第二点实，就是扎实，我们四期的高层产品，就是我们旁边
的4栋高楼，在去年的今天，我们站在这里的地方还是一个大
坑，到现在，仅一年不到的时间，都已经到了20多层了，在
下个月就要封顶了，可见我们项目的开发建设工作也都是非
常扎实的。

第三点实，我想说一下实在，为什么呢实在呢，就是我们的
中影？梧桐墅国际影院，大部分客户都知道是在去年8月份正
式签约进驻x，那时候可能还有一些客户朋友会怀疑我们的影
院和超市等是不是真的开的起来，我们用行动证明了，现在
影院正在进行装修的尾声，8月份就将进行试营业了，也是在
下个月大家就可以来我们x看电影了，以后再也不用花费大量
的时间跑去市区。

最后一点就是讲到我们的实际，我们x华联购物广场，去年10
月份一期商铺开盘热销后，今年6月正式推出二期商铺，并引
进台北士林欢乐街，应该很多朋友从6月就开始看到我们台北
士林的广告了，大家可能还不太懂台北士林是什么东西，在
我们7月初的时候，我们开始宣传我们引进台北士林美食嘉年
华，到今天，我们已经联合台北士林举办了这一场台北士林
嘉年华活动，这次活动的美食全部来自于台湾，我们在用实
际的行动，来告诉各位朋友们我们做的`每一步事情，都不是
玩虚的，并且在未来，我们会以更多实际的东西来回馈给支
持我们梧桐墅的客户朋友们。

最后再补充一点，我们现在二期的商铺，正在认购vip卡，有
兴趣的朋友可以渠道我们的售楼部了解，希望大家这几天在



我们x可以吃的开心，玩的尽兴，谢谢大家。

美食演讲稿分钟篇五

一提起河南的美食，你一定会想到“烩面”吧。今天，我来
到你好好的品味一下家乡的美食，“烩面”。

河南烩面，是“中国五大面食”之一，与北京的炸酱面，四
川的担担面，山西的刀削面，湖北的热干面齐名，享有盛誉。
是一种荤素搭配，汤饭具有的传统美食。

烩面的气味，十分香浓，你刚挑起一筷子，就能感到一股浓
郁的热腾腾的香气扑面而来，垂涎欲滴，闻上去就很有食欲。

烩面不光闻上去香，看着也美，色泽鲜艳。汤用骨头汤熬制，
白白亮亮的。面条使用烩面坯拉长，拉成面。下入锅中。配
菜则由海带丝、千张丝、粉条、青菜做成。出锅后，再撒上
一小把香菜作点缀，辣椒油、醋提味。这样一碗色香味俱全
的美食出锅了。

当你提起筷子，轻轻的夹住一根面，仔细一看，啊，这面多
么有光泽，多么鲜美。一定会不住的往嘴里送，轻轻咬一口，
啊，这面多么劲道。汤汁紧紧地裹住面，吃下一根后，便迫
不及待地吃下第二根，美味极了。整碗面，菜都吃完了了。
喝的是汤，这可是整碗面之中的精髓呢。

怎么样，听了我的介绍，你一定饿了吧，那就快快来品尝一
下我家乡的美食――烩面吧。

美食演讲稿分钟篇六

大家好!

在喜迎建国__周年大庆之际，又迎来我们湘菜盛典——第四



届中国湘菜美食文化节隆重启幕，这是我们湘菜行业的一大
喜事!

受湘菜美食文化节组委会邀请，很荣幸又回到家乡参加今天
的盛会，借此机会，我谨代表北京湘菜协会，北京所有的湘
菜工作者，热烈祝贺第四届中国湘菜美食文化节隆重开幕!

感谢家乡的领导和各界朋友对北京湘菜产业发展的关注与支
持!

北京的湘菜源于湖南，受益于湖南，湘菜的根在湖南，挑担
茶叶上北京，唱响了主席故乡情。高端湘菜冲刺京城，拉近
了湖南与北京的距离。湘菜是湘人的骄傲，是湖湘文化的重
要载体。辣椒文化突出了湖南人的霸气，色，香，味，型，
更体现了湘人的艺术，湘菜与其他菜系的和谐融合表现了湖
南人的友善和包容。近年来，在北京湘菜越来越受人欢迎，
与各大菜系的演艺也越来越精彩，湘菜粤做，粤菜湘吃，粤
吃越湘。这几年在北京大，小湘菜酒楼已发展了近几千家，
安排湖南人在京就业数万人之多，对拉动湖南农副产品生产
与输出作出了巨大贡献。湘菜产业链型成了一条致富之路!

我们北京湘菜协会为了落实省委，省政府民富强省的宏伟目
标，积极响应和支持历界中国湘菜美食文化节活动，并配合
湘菜美食文化节开展了诸多活动，湘菜企业也通过湘菜美食
文化节的影响大大提高了企业自身的经济效益和社会效益。
湘菜美食文化节的成功举办，不仅是弘扬湘菜美食，传播湖
湘文化，也是在宣传吃的艺术，打造艺术的吃，提升了湘菜
的规模，档次和品牌效应。推动了湘菜产业链的发展等。为
实现“弯道超车”民富强省，推波逐浪，为湖南的经济建设
作出特殊贡献!我们北京湘菜协会将引领北京的湘菜企业一如
既往的支持和参入第四界中国湘菜美食文化节。我们将动员
大家积极参入消费券大派送活动，用实际活动来支持湘菜美
食文化节的圆满成功举办，把握历史机遇，积极参入到中国
湘菜美食文化节中，把美食文化节的资源优势转化为品牌优



势，效益优势，产业优势，积极投入到民富强省的洪流之中。
为推动湘菜事业的发展促进湖南的'经济建设作出努力和贡
献!

最后，祝我们伟大的祖国繁荣昌盛，祝大家身体健康，中秋
节快乐，祝第四界中国美食文化节取得圆满成功!


